

Hoy comienza la Liga Sanrafaelina de beach vóley

Debido al viento Zonda que se registró en la jornada del miércoles, finalmente la Liga Sanrafaelina de beach vóley dará comienzo en la jornada de este viernes.

Con la organización de San Rafael Beach Vóley, la competencia tendrá cita en el Club Deportivo Argentino de nuestra ciudad, ubicado en Rodolfo Iselín y Belgrano, donde comenzará a partir de las 18 y se extenderá hasta las 23 aproximadamente.

El evento tendrá cita todos los miércoles con el mismo horario y contará con un gran nivel de parte de jugadores locales, tanto en la rama femenina como masculina.

De parte de la organización, a cargo de Ezequiel Arregui, confirmaron que las inscripciones cerraron esta semana y habrá un total de siete duplas en damas y otras siete en caballeros.